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教 育 委 員 会 ７ 月 定 例 会 報 告

１ 開催日時

令和６年７月１６日(火) １３：０５～：１４：２７

２ 出席者

委 員 佐 古 順 子

中 嶋 剛

朝 長 昭 光

宮 本 真 由 美

教育長 遠 藤 雅 己

事務局

教育政策監 江 浪 俊 彦 教育次長 川 下 隆 治

教育総務課長 楠 本 奈津子

教育総務課参事（学校給食センター所長） 三 谷 優 子

教育総務課参事（学校施設整備室長） 内 田 博 康

学校教育課参事 西 野 理 英 社会教育課長 山 口 尚 子

文化振興課長 大 野 安 生

文化振興課参事（歴史資料館長) 今 村 明

図書館館長 堀 江 史 佳 教育総務課課長補佐 桒 原 孝 司

３ 議事

《議案》

なし

《報告事項》

(1) ミライｏｎ図書館のイベントについて

(2) 企画展「おおむら学校のれきし」の開催について

４ 議事録

教育長
ただいまから令和６年７月教育委員会定例会を開催します。本日の

会議は、定足数に達しております。

教育長
議事日程１「前回会議録の承認」を議題とします。原案のとおり会

議録を承認することとしてよろしいでしょうか。

全委員 はい。

教育長

それでは、ご異議ありませんので、承認することとします。

議事日程２「教育長報告」を行います。

６月２９日土曜日、三彩の里陶芸教室コンクール表彰式がプラザお

おむの２階で開催されました。たくさんの方がお見えになっておら
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れ、その中での表彰式でございました。

６月３０日日曜日、第５０回市民大清掃が開催されました。少し雨

模様でしたが、たくさんの方が参加されておりました。出席者には、

「ゆでぴ」のポイントが付与されたと聞いております。私は、松原の

会場に参加しております。

同日、萱瀬小学校において、第３５回ふれあい相撲大会がＰＴＡの

主催で開催されております。雨天のため体育館での開催となりました

が、たくさんの子ども達が参加し、試合に臨んでいました。熱戦が展

開されておりました。

７月２日火曜日、市長表敬訪問がありまして、竹松小学校の将棋チ

ームが県内で優勝しております。３人のチーム戦で優勝しまして、長

崎県の代表として、全国大会に出場するということでございます。

同日夕刻から大村市青少年健全育成連絡協議会の総会が開催されま

した。社会教育課はお疲れ様でした。

７月４日木曜日、第３次大村市子ども読書活動推進計画検討委員会

を開催しまして、庁内の部長に集まっていただき、検討いたしまし

た。図書館はお疲れ様でした。

７月７日日曜日、社会を明るくする運動中学・高校生弁論大会が開

催されました。これは、大村市と東彼杵地区が合同で開催しているも

ので、さくらホールで開催されております。結果については、新聞紙

上に掲載されたとおりでございます。

７月８日月曜日、地区別ミーティングが萱瀬地区からスタートして

おります。

７月９日火曜日、大村市民憲章推進協議会の総会が開催されており

まして、小さな親切運動の表彰も行われています。

同日１９時から竹松地区の地区別ミーティングが開催されておりま

す。

７月１０日水曜日、令和６年度ＰＩＡＲＡ国際ピアノコンクール九

州地区大会にて優秀賞を獲りました木下 力輝（きのした りき）君

が全国大会出場ということで、市長を表敬訪問されています。私も同

席しております。

７月１１日木曜日、点検評価協議会委員の委嘱状交付式を行いまし

た。その後、野田委員と田中委員に令和５年度事業について、点検評

価を行っていただきました。この点検評価していただいた内容につい

ては、来月以降の定例会でご審議していただきます。

７月１２日金曜日、国際ソロプチミスト大村の役員が７月に交代さ

れるということで、新役員の方が市長にご挨拶に来られまして、私も

同席いたしました。その後、教育委員会までご足労いただき、職員の

前でご挨拶をいただきました。

同日、大村工業高校のインターハイに出場する４競技、ソフトボー

ル男子、体操競技、アーチェリー競技、ボクシングの選手と監督が市

長表敬にお越しになり、私も同席しております。

以上で教育長報告を終わります。各委員から、何か報告はありませ

んか。

教育長
本日は議案がありません。議事日程３「自由討論」に入ります。委

員の皆様から議事以外に何かございませんか。

朝長委員
先月の報告の際に、コロナが少し増えてきて心配と言っていました

が、配付している資料をご覧ください。先週、大村市内１００人を超
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えています。去年の夏のピークも１６０人くらいでしたが、同じよう

な状況になっています。もしかしたら今週がピークになるかもしれま

せん。インフルエンザは、たまに１人出ますが、ほとんど消えていま

す。今日も朝から８人診察しました。発熱の人は２０人ぐらい来院し

まして、車で待たせる状況です。

症状は、皆さん軽いです。若い人は、３８度近くの発熱です。コロ

ナの薬も以前言ったように１万５千円から３万円ですので、処方して

いません。症状が１日早く治まるかもとメーカーさんは言ってます。

ただ、半数くらいの人が胃腸炎や扁桃腺を併発しています。胃腸炎を

起こすと血液が胃腸に集まって、頭に血液が行かない。頭に血液が行

かないと、喉辺りにも血液が行かないことになるので、扁桃腺になり

やすくなります。そういった方には抗生物質を出しています。風邪と

いってもいいほどの症状です。アデノウイルスによる胃腸炎があるん

ですが、症状はまったく一緒です。

しかし、コロナは高齢者が感染した場合に問題となります。昨日

は、大村市内で１００人程度でしたが、年齢別に分けますと、２０歳

以上６０歳未満が５７人で、２０歳未満が２７人、６０歳以上が２２

人で、その中には７０代、８０代の方もいました。問題になっていな

いので、そこまで症状がひどくなっていないと思います。子どももパ

ラパラ出ています。大村中学校や大村高校の生徒です。学級閉鎖まで

はなってないようです。

こういった状況です。来週辺りまでは、皆さんもご注意なさったほ

うがいいと思います。以上です。

教育長

１９日が終業式ですので、そこまで何とかやり過ごせればと思いま

す。

私の６０歳代の友人は、初めてコロナにかかって、４０度近くの熱

が出たとのことでした。１回目の人はひどいようです。

朝長委員

初めての人はですね。高齢者の方はワクチンを打っているので、症

状が軽い人が多いです。熱も３７度５分前後で、３７度５分を超える

と検査をします。３７度５分を超えてない人でも、何となくおかしい

なと思って検査すると陽性ということがあります。

また、誰から感染したのかわからないという方が多いです。施設の

デイサービスとかでうつるのかなと思っています。

教育長 手足口病はどうでしょうか。

朝長委員

私は内科なのであまり患者は来ませんが、子どもに非常に流行って

います。小児科は多いです。これにコロナもあるので、小児科は大変

バタバタしています。

また、最近ＲＳウイルスのワクチンができました。高齢者で施設に

入っている方などがＲＳウイルスにかかると結構症状がひどくなりま

す。貞松先生が宣伝して、啓蒙していますが、一般的な理解が拡がる

には１、２年かかるでしょうが、肺炎球菌ワクチン、インフルエンザ

ワクチン、コロナワクチン、帯状疱疹ワクチン、さらにＲＳワクチン

を高齢者には打ったほうがいいという話が出てくると思います。注視

しておいてください。

中嶋委員
朝長先生の話を聞きまして、コロナが非常に増えているということ

ですが、学校から市教委への報告はなされているんでしょうか。

西野参事 以前は報告がありましたが、現在はありません。

朝長委員 非常にコロナが増えていますので、もうすぐ終業式でしょうが、マ
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○協議報告事項

８月定例教育委員会 ８月２０日（火） １５時１５分から

スクの着用をするようにした方がいいかもしれません。学校を通し

て、家族や高齢者に拡がる可能性があります。昔、インフルエンザワ

クチンに副作用があるということで、止めた時期がありました。再開

した理由は、子どものインフルエンザが高齢者にうつり、高齢者が亡

くなるということが増えたからです。そういったことが起こらないよ

う、しばらくマスク着用をしたほうがいいです。

教育長

学校教育課よろしくお願いします。あと数日ありますので、報告義

務はありませんが、子ども達の休みの状況を調査した方がいいかもし

れません。

教育長

他にございませんか。それでは、これで自由討論を終了します。

議事日程４「報告事項」について、事務局から説明をお願いしま

す。

図書館長

ミライｏｎ図書館のイベントについて、報告いたします。資料はチ

ラシをご覧ください。

まず、「１ 長崎源之助生誕１００年 平和への祈り」です。国立長

崎医療センターの前身である、大村海軍病院での経験をもとにした児

童文学「汽笛」の作者である、長崎源之助氏をテーマにしたパネル展

と、平和の象徴である鳩をモチーフにしたペーパークラフトのワーク

ショップを行います。

次に「２ 親子で楽しむ おんがくどうぶつえん」です。０歳児か

ら入場ができる、長崎ＯＭＵＲＡ室内合奏団による演奏会を開催しま

す。演奏に合わせた絵本の読み聞かせや、組曲「動物の謝肉祭」を演

奏します。

その他イベントは既にご案内済みのもの、あるいは定例のイベント

になりますので、省略いたします。以上で、図書館からの報告を終わ

ります。

歴史資料館長

引き続き歴史資料館から展示会のご案内をいたします。資料の最後

のページをご覧ください。夏休みの企画展としまして、「おおむら学

校のれきし-藩校から尋常小学校へ-」を開催いたします。これは江戸

時代の藩校五教館の歴史から明治以降の各村立で設置された尋常小学

校などの近代の学校の歴史を紹介する展示会になります。夏休みです

ので、たくさんの子ども達に観てもらいたいと思いますし、現在各小

学校から古い写真をお借りして、小学校の沿革等も紹介できるような

準備を進めています。期間は７月２０日から９月８日まで、歴史資料

館の企画展示室で行います。ぜひご覧いただければと思います。歴史

資料館から以上です。

教育長
何か質問はございませんか。

事務局から他に説明はございませんか。

教育長
以上で議事日程４「報告事項」について終わります。しばらく休憩

といたします。

教育長
これをもちまして令和６年７月教育委員会定例会を終了します。

１４時２７分


